



Polizeirevier Börde

Polizeimeldungen Polizeirevier Börde

Verkehrs- und Kriminalitätslage

Fahren ohne Fahrerlaubnis - Verkehrsgefährdung im Alkoholrausch

Fahren ohne Fahrerlaubnis

22.01. - 23.01.2026, PRev Börde

Am Donnerstag und Freitag sind gleich mehrere Kraftfahrer im Straßenverkehr ohne Fahrerlaubnis festgestellt worden. So fiel in Oschersleben ein 26-jähriger Motorrollerfahrer auf, der beim Erblicken der Funkstreife plötzlich in den Knochenpark einbog. Aufgrund des auffälligen Verhaltens beobachteten die Beamten den Rollerfahrer und fuhren in Richtung Anderslebener Str., wo der 26-Jährige den Knochenpark wieder verließ. Hier konnten die Beamten den Motorroller wieder wahrnehmen und folgten. Im Bereich der Triftstraße konnte der Fahrer schließlich gestoppt werden. Der 26-Jährige besaß keine Fahrerlaubnis und das Versicherungskennzeichen des Motorrollers war seit 2013 abgelaufen.

Am Donnerstagnachmittag konnte durch einen Polizeibeamten auf dem Weg zum Dienst ein 32-jähriger Fahrer eines PKW Opel in der Dessauer Str. in Haldensleben beobachtet werden. Da dem Beamten aus seiner dienstlichen Tätigkeit heraus bekannt war, dass der Fahrzeugführer nicht in Besitz einer Fahrerlaubnis ist, informierte er seine Kollegen vom Polizeirevier Börde. Diese konnten den Opelfahrer schließlich in der Ortslage Bülstringen anhalten und kontrollieren. Einen Führerschein konnte der 32-Jährige nicht vorweisen, weshalb ein Strafverfahren eingeleitet wurde. Auch die Ehefrau des Opelfahrers muss mit einer Strafanzeige rechnen. Sie war Halterin des PKW und hat ihrem Ehemann die Fahrt gestattet, obwohl dieser nicht in Besitz einer Fahrerlaubnis war.

Am Freitagmorgen kontrollierte die Besatzung eines Funkstreifenwagens eine 35-jährige Skodafahrerin in Oschersleben. Die Frau war ebenfalls nicht in Besitz einer Fahrerlaubnis. Da die Beamten Auffälligkeiten bemerkten, wurde ein Drogentest durchgeführt. Dieser war positiv. Die Frau stand unter dem Einfluss unterschiedlicher illegaler Betäubungsmittel. Die 35-Jährige wurde zur Blutprobenentnahme mitgenommen. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet.

Verkehrsgefährdung im Alkoholrausch

39340 Haldensleben, Alvensleber Landstraße, 22.01.2026, 16:42 Uhr

Eine 51-jährige Fahrerin eines VW Caddy befuhr stark angetrunken die B 245. Vor dem Ortseingang Haldensleben geriet sie auf die Gegenfahrbahn. Ein entgegenkommender 50-jähriger Opelfahrer konnte einen frontalen Zusammenstoß nur durch

eine Vollbremsung und Ausweichen an den rechten Fahrbahnrand verhindern. Die 51-Jährige setzte ihre Alkoholfahrt danach scheinbar unbeeindruckt fort. Am Kreisverkehr B 245/Waldring kam sie jedoch abermals von der Spur ab und fuhr über die Bankette und beschädigte diese. Auch diesmal hielt sie nicht an und fuhr unbeirrt weiter. Ein Zeuge, der den Vorfall beobachtet hatte, rief die Polizei. Ein Funkstreifenwagen konnte die Caddy-Fahrerin schließlich im Bereich des Bahnübergangs Schützenstraße anhalten und kontrollieren. Da sich die Fahrzeugfahrerin weigerte auszusteigen, wurde sie von den Beamten herausgeholt und anschließend durchsucht. Im Fahrzeug befanden sich zahlreiche leere Bierflaschen. Eine Atemalkoholkontrolle ergab einen Wert von 2,95 Promille. Die 51-Jährige wurde zur Blutprobenentnahme verbracht. Ein Strafverfahren wegen Gefährdung des Straßenverkehrs wurde eingeleitet.

Im Auftrag

Klinge

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Börde Beauftragter für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Gerikestr. 68
39340 Haldensleben Tel: +49 3904-478-0 / 03904-478 190 Mail: presse.prev-bk@polizei.sachsen-anhalt.de